

## ABSTRAK

**Fitri Handayani:** *Pemahaman Mahasiswi Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung terhadap Symbolisme Hijab (Penelitian di Fakultas Ushuluddin Mahasiswi Angkatan Tahun 2014-2015 Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung)*

Indonesia merupakan Negara dengan mayoritas masyarakat beragama Islam. Ajaran Islam mewajibkan perempuan untuk menutup aurat. Dalam menutup aurat ini, perempuan muslim diharuskan menggunakan hijab untuk menutupi seluruh tubuh kecuali wajah dan telapak tangan. Penggunaan hijab pada masa ini, disalah artikan oleh sebagian perempuan muslim yaitu dengan menggunakan kata hijab sebagai nama modern dari kerudung. Hijab pada masa sekarang ini juga dipadupadankan dengan pakaian yang ketat dan membentuk tubuh serta tembus pandang (menerawang).

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pemahaman mahasiswi Fakultas Ushuluddin UIN Sunan Gunung Djati Bandung terhadap hijab dan untuk mengetahui pemahaman mahasiswi Fakultas Ushuluddin terhadap keharusan memakai hijab.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif-analisis dengan pendekatan fenomenologis. dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang bersifat primer dilakukan dengan cara observasi langsung serta wawancara. Sedangkan untuk data yang bersifat sekunder yaitu berupa buku-buku, artikel, jurnal dan bahan-bahan lainnya yang berhubungan dengan tema penelitian.

Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori disiplin tubuh. Sebagaimana Michel Foucault mengatakan bahwa disiplin merupakan semacam formula general untuk menundukkan tubuh-tubuh masyarakat, suatu teknologi untuk menormalisasi kehidupan dan untuk menetralsir ekspresi-ekspresi lahiriah masyarakat yang dianggap berbahaya.

Dari hasil penelitian ini diketahui bahwa, *pertama*, pemahaman mahasiswi Fakultas Ushuluddin terhadap hijab yaitu bahwa hijab merupakan penutup aurat bagi perempuan muslim, hijab untuk mencegah dan mengurangi dari kejahatan dan kedzaliman dari laki-laki yang bukan mahromnya. Bagi sebagian mahasiswi Fakultas Ushuluddin, hijab sebagai penutup rambut dan tubuh merupakan hukum sunat karena pemahaman setiap perempuan terhadap hijab berbeda-beda. *Kedua*, pemahaman mahasiswi Fakultas Ushuluddin terhadap keharusan memakai hijab yaitu bahwa hijab harus digunakan sebagai pelindung perempuan muslim, hijab merupakan simbol identitas perempuan muslim, bukti ketaatan dan kecintaan perempuan muslim terhadap apa-apa yang diwajibkan oleh pencipta-Nya.